

## 上 柿 剛



今年の第45回全国高等学校総合文化祭は、豊かな自然に恵まれ、古（いにしえ）からの優れた文化を受け継いできた和歌山県で開催されました。全国各地から選ばれた高校生が和歌山の地に集い、日頃の文化部活動の成果を発表し、交流を深

め、感動する気持ちを共有することができた素晴らしい大会となりました。観覧制限など新型コロナ対策を徹底しつつ、内容を工夫することで、現地開催を実現できたものと、あらためて感謝申し上げます。

今年の全国高等学校総合文化祭優秀校東京公演は、「紀の国わかやま総文2021」における「演劇」、「日本音楽」、「郷土芸能」の3部門のそれぞれ優秀4団体をはじめ、全国高総文祭開催県の和歌山県及び本公演を主管する東京都の高文連から推薦を受けた団体を加えて行います。発表は、新型コロナの状況に対応し、国立劇場での演奏・演技を映像に収録し、後日、ウェブ配信する形となりました。2年連続の公演中止を避けるための無観客での実施にご理解をいただきますようお願いいたします。

もとより、国立劇場の舞台は、文化活動に日々努力する生徒にとっては大きな目標であり、憧れでもあります。ウェブ上での発表となりますが、高校生らしい澁刺とした舞台を、より多くの皆様にご覧いただく機会ととらえ、ご鑑賞いただきますようお願い申し上げます。

結びに、優秀校東京公演の開催にあたり、日頃からご指導ご助言をいただいております文化庁をはじめ、独立行政法人日本芸術文化振興会、公益財団法人三井住友海上文化財団など、ご支援をいただいております関係各位に心から感謝申し上げますとともに、企画、準備、運営にご尽力していただいております東京都教育委員会、東京都高等学校文化連盟の関係者及び生徒の皆様にご心から感謝を申し上げます。